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Mitteilung zur Kenntnis 
 
Geschäftszeichen: Verantwortliche/r: Vorlagennummer: 
VI/24 Amt für Gebäudemanagement 242/185/2022 
 

Antwort zum Protokollvermerk vom 07.07.2022 aus der 3. Sitzung des 
Bildungsausschusses bezüglich Reihenfolge der Toilettensanierungen an Schulen 

Beratungsfolge Termin Ö/N Vorlagenart Abstimmung 

 

Bauausschuss / Werkausschuss für 
den Entwässerungsbetrieb 

11.10.2022 Ö Kenntnisnahme zur Kenntnis genommen 

Bildungsausschuss 13.10.2022 Ö Kenntnisnahme zur Kenntnis genommen 

 
 
Beteiligte Dienststellen 
Amt 40 
 
 
 

I. Kenntnisnahme 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 

II. Sachbericht 
 
Im Bildungsausschuss am 07.07.2022 wurde von Frau Stadträtin Heuer die Auskunft erbeten, wie 
über die Reihenfolge der Toilettensanierung an den Schulen entschieden wird und wann die Toilet-
ten des Fridericianum eingetaktet werden.  
 
Die Verwaltung gibt hierzu folgende Auskunft: 
 
An den Schulen werden, wie bei allen städtischen Gebäuden, regelmäßig Begehungen zur Begut-
achtung von Mängeln, Schäden oder weiterer Baubedarfe durchgeführt. 
Dabei werden bei den WC-Anlagen folgende Kriterien betrachtet: 

 Alter der Anlage, 

 Sicherheit, 

 Funktionalität, 

 Zustand der Versorgungsleistungen, 

 Zustand der Einrichtungen, 

 Raumzustand, Boden, Wand, Decke, 
Wird die Notwendigkeit einer WC-Sanierung festgestellt, erfolgt die Zuordnung in Prioritätsstufen. 
Dieser Zuordnung entsprechend wird die Maßnahme dann ins Arbeitsprogramm aufgenommen. 
 
Die bestehende Prioritätsliste ist zum größten Teil abgearbeitet. Aktuell werden noch die WC-
Anlagen an der Eichendorffschule und an der GS Dechsendorf saniert. 
 
Im Fall des Fridericianums ist geplant, die WC-Sanierung im Rahmen der Generalsanierung 
durchzuführen.  
 
Anlagen:  
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III. Behandlung im Gremium 

Beratung im Bauausschuss / Werkausschuss für den Entwässerungsbetrieb am 11.10.2022 
 
Protokollvermerk: 
Frau Stadträtin Heuer stellt den Antrag, diese Mitteilung zur Kenntnis zum TOP zu erheben. 
Hiermit besteht einstimmig Einverständnis. 
Frau Heuer spricht in diesem Zusammenhang das Gymnasium Fridericianum an, in dem die Toilet-
ten in einem schlechten Zustand seien und bisher noch keine Generalsanierung stattgefunden 
hätte.  
 
Ergebnis/Beschluss: 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 
Thurek Kirchhöfer 
Vorsitzender Schriftführerin 
 
 
 
Beratung im Bildungsausschuss am 13.10.2022 
 
Protokollvermerk: 
Die Vorlage wird zum TOP erhoben. 
 
Fragen zur Vorlage wurden direkt in der Sitzung beantwortet.  
 
Ergebnis: 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 
Pfister Martini 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 

IV. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift 
V. Zum Vorgang 
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